

---

Badische Zeitung vom Donnerstag, 9. Juni 2005

---

POLIZEINOTIZEN

Hund findet Vermissten

BREISACH. Am Dienstag, 7. Juni, gegen 19.30 Uhr, wurde der Polizei mitgeteilt, dass ein 80-jähriger Bewohner eines Altenheimes aus Breisach vermisst werde. Die durch die Polizei eingeleitete Suchaktion verlief zunächst ergebnislos. Deshalb wurde die DRK-Rettungshundestaffel Hochschwarzwald verständigt. Nachdem man ihr ein Kleidungsstück des Vermissten zur Geruchsaufnahme vorgehalten hatte, nahm die als „Mantrailerhund“ ausgebildete Barsoi-Hündin Bijata sofort die Witterung auf. Zielstrebig führte sie ihre Hundeführerinnen durch Breisach bis in die Hafestraße, wo dann nur 35 Minuten später, gegen 3.15 Uhr, der Gesuchte leicht unterkühlt, aber wohlbehalten aufgefunden wurde. Der Mann wurde zur ärztlichen Versorgung in die Helios-Rosman-Klinik Breisach gebracht. „Der Einsatz hat uns wieder nachdrücklich den Wert des Einsatzes von Rettungshunden vor Augen geführt“, lobte der Leiter des Breisacher Polizeireviere, Berthold Bock.